

Guadalajara, Jalisco, 25 de agosto de 2025.

- **PAN Jalisco en su Jornada Mensual de Concientización para Prevenir la Violencia contra las Mujeres**

Como cada día 25 de mes, el PAN Jalisco llevó a cabo su ya tradicional jornada de concientización para visibilizar, informar y sensibilizar a la ciudadanía sobre la importancia de identificar y erradicar todos los tipos de violencia contra las mujeres.

En esta ocasión, la jornada se realizó en los municipios de Ahualulco de Mercado y Etzatlán, reafirmando el compromiso del partido con la construcción de una cultura de paz, respeto y no violencia.

Las activaciones en ambos municipios fueron encabezadas por Annia García, Secretaria de Promoción Política de la Mujer del PAN Jalisco, quien estuvo acompañada por el presidente estatal del partido, Juan Pablo Colín, y el diputado federal Miguel Monraz.

A pesar de la lluvia, el entusiasmo de la ciudadanía no disminuyó. Durante la jornada se entregó material informativo, entre el que destacó el “violentómetro”, una herramienta fundamental para identificar comportamientos que pueden constituir distintas formas de violencia.

En su mensaje, Annia García resaltó la importancia de acercar estas acciones a más regiones del estado, “Es fundamental llevar estos ejercicios de concientización a más municipios. Buscamos reforzar la cultura de la no violencia, fomentar la denuncia en espacios seguros y recordarles a las mujeres que no están solas. Existen mecanismos para apoyarlas y acompañarlas en cualquier situación que enfrenten”, señaló.

La respuesta de la ciudadanía fue nuevamente muy positiva, lo que confirma la relevancia de mantener estas iniciativas de forma activa y constante. Esta jornada, realizada el día 25 de cada mes, se enmarca en el Día Naranja, una fecha impulsada por la ONU para promover acciones que prevengan y eliminen la violencia contra mujeres y niñas.

Con actividades como esta, el PAN Jalisco reafirma su compromiso con la equidad, la justicia y la erradicación de toda forma de violencia de género en la entidad.